



Den Hinterausgang des šBlauen Hausö und den Friedhof in Lichtenberg trennen ca 4 m und der direkte Abstand zum Eingang der Aufbahrungshalle beträgt etwa 70 m. Auch in Frage kommende Gräber befinden sich in diesem Radius. Für einen Täter, der zu allem entschlossen, kühn handelt, stellt weder die Hecke eine Barriere dar, noch können ihn die Schlösser des Gebäudes aufhalten. Der Friedhof ist über die Nacht nicht gesichert und die Leichenhalle ist kein Hochsicherheitstrakt. Die Hypothese vom Friedhof ist eventuell eine Überprüfung wert.

